

Agradecimientos

San Quintín, el esfuerzo de muchos ... y la suma de todos ...



Balsa de San Quintín Oeste: imagen acuarelizada

Este trabajo se ha financiado parcialmente con fondos del Proyecto 124 de la convocatoria de 2009 (Proyectos de Innovación y Mejora de la Calidad Docente) del Vicerrectorado de Innovación, Organización y Calidad de la Universidad Complutense.

Los estudios docente-ambientales en San Quintín han sido por sobre todo un esfuerzo constante a lo largo del tiempo de profesores de tres universidades, que decidieron colaborar de manera totalmente desinteresada. Si bien para los profesores de la UCM era parte de su asignación docente, no lo era así para nuestros compañeros de las universidades de Castilla - La Mancha (EUP Almadén) y Rey Juan Carlos (ESCET). A estos queremos dedicarles nuestro agradecimiento por su interés en los trabajos docentes de San Quintín:

De la Universidad de Castilla – La Mancha:

*Pablo Higuera
José María Esbrí.*

Y nuestros agradecimientos además a:

*Miguel Angel López Berdonces
Alba Martínez Coronado*

De la Universidad Rey Juan Carlos:

*Javier Lillo
David Gómez
Tomás Martín*

Madrid, 23 de Agosto de 2010

[Volver al Documento Principal](#)